

Flugsicherheits-Seminar

Von Flugzeugunfällen sind vorwiegend kleinere Maschinen der Allgemeinen Luftfahrt betroffen. Diesem Umstand hat jetzt die **Österreichische Luftfahrtschule** auf dem Flughafen Graz Rechnung getragen und ein Sicherheitsseminar am 22. und 23. November ausge-

schrieben, in welchem Piloten der Allgemeinen Luftfahrt an Hand von Unfallberichten eingehend über Gefahrensituationen unterrichtet werden. Hochqualifiziertes Luftfahrtpersonal und routinierete Fluglehrer werden eineinhalb Tage lang ihre Erfahrungen weitergeben.